

Ahora "Convergencia", Ahora Escándalo Bancario...

¡BASTA ALFONSIN!

INDEPENDENCIA

Director: Roberto Etchenique

AÑO IV - N° 67

3 DE OCTUBRE DE 1986

A 0,70

PATAGONIA: FUE, ES Y SERA ARGENTINA

Pág. 7

INFORME MILITAR: GUERRA QUIMICA CONTRA ARGENTINA

Pág. 4

Dos cuestiones

1. De aquí hasta fin de siglo, dos cuestiones habrán de predominar sobre todas las otras, sobre los demás innumerables síntomas de la crisis.

2. La primera es la que ha quedado bien clara en la reunión del GATT: los países ricos no están dispuestos a hacer ni el más pequeño sacrificio en serio para mejorar la situación de las naciones agroexportadoras. Y que, por eso, se abre para ellas un período de aguda escasez al cual la deuda externa viene a poner el colofón.

3. La segunda, que las personas con cierta sensibilidad advierten día a día, como la atroz crisis cultural que se ha extendido como una llamarada por prácticamente todo el planeta y que se resume en el título del libro de un valioso psicólogo: "el sufrimiento de la vida sin sentido".

4. Como será de seria y profunda esta crisis que el mismo Sábado —en La Nación del

INDEPENDENCIA

Reproducción Fascimular de parte de la página 1 de "INDEPENDENCIA" N° 54 en que se denunció la ocupación patagónica por inmigrantes soviéticos

obrantes hasta ese entonces relativos a un plan —pergeñado por EE.UU., U.R.S.S., Israel y el gobierno de Alfonsín— tendiente a radicar en nuestro país una importante cantidad de inmigrantes judíos soviéticos. La zona elegida sería el sur de la Peía. de Santa Cruz. Los trascendidos que variaban de 10.000 a 400.000 inmigrantes. Recomendamos la lectura de esa nota que ha vuelto a tomar actualidad, pues, según informan los periódicos del pasado 19/9/86 (La Prensa; Clarín) el Dr. Alfonsín en su próximo viaje a la U.R.S.S. propondrá a las autoridades de ese país el traslado de familias judías a regiones del sur argentino.

Las noticias también nos informan que el tema

que agregaríamos un problema más a los graves ya existentes. La tentativa de desmentir esta información (La Prensa, 27/9/86) no hace más que confirmar lo antedicho, ya que según esa noticia, misterioso trascendió de "un diplomático argentino" a la agencia EFE, "...si los soviéticos tienen interés en discutir el tema, SE DISCUTIRÁ..."

En el mencionado artículo de "INDEPENDENCIA" se decía que 54 números nos daban título suficiente como para desvirtuar toda acusación de antisemitismo. Al llegar al N° 67 podemos decir lo mismo. Nos oponemos a ese tipo de inmigración no porque sean judíos. Lo mismo diríamos si se tratara de chinos, monges, mongoles o anglicanos. NOS OPONEMOS POR

recordar de paso el fracaso de la inmigración laosiana durante el gobierno de Videla— se suman otras gravísimas cuestiones que enumeraremos brevemente:

1) Ocupación militar por los británicos de las islas Malvinas, Georgias (San Pedro) y Sandwich.

2) Cesión de instalaciones a China comunista por parte de los británicos en isla San Pedro (ver Independencia N° 64).

3) Existencia de numerosas estancias y latifundios de propiedad de súbditos británicos en amplias extensiones de la Patagonia. Se han presentado proyectos de ley solicitando la confiscación de esta propiedad enemiga, los cuales, por supuesto, duermen en comisión. Varios de esos establecimientos se extienden a través de

7) Aparte de lo anterior, numerosas flotas pesqueras de varios países saquean nuestra riqueza icti-

lacrúceño. Hemos sieman planteó muy correctamente la cuestión cuando expresó: "...en el mundo

TINOS. ESTAMOS ALERTA Y VELANDO LAS ARMAS. JULIAN RAMIREZ

D.A.I.A.: Falta a la Verdad

"La invasión judía", "Un nuevo fraude antisemita", título del folleto cuya tapa reproducimos, ha sido editado por la D.A.I.A. (Delegación de Asociaciones Israelitas Argentinas), cuyo pie de imprenta asegura que fuera terminado de imprimir el día 5 de agosto de 1986. Se trata de cuarenta y seis páginas desmizadas a desmentir la información oportuna publicada por "Independencia" (número 54 del mes de Enero de este mismo año), cuya característica, precisamente, es la de no incurrir en exageraciones o fraudes. Todo lo contrario de este folleto, cuya finalidad confucionista es evidente y se delicta a sí misma. Pero la argumentación de la D.A.I.A. llega demasiado tarde a los casilleros de los diputados y senadores nacionales, en los cuales fuera distribuido profusamente. ¿Por qué motivos? Simplemente, por los acreditados nada menos que por el Presidente de la República, señor Alfonsín, lanzado verazmente a la tarea de intentar radicar en la Patagonia a varios miles de familias soviéticas de origen judío, para lo cual, como ya se informara abundantemente, existen iniciativas con el Kremlin, además del apresuramiento social—demócrata por

trasladar la capital federal a Viedma—Carmen de Patagones. En resumen: aconsejamos a la D.A.I.A., para la próxima oportunidad en que intente desmentir a "Independencia", obrar con mayor seriedad y celeridad. Ciertos hechos no siempre andan al ritmo requerido por los intereses desviacionistas de quienes se arrogan el derecho de representación de los ciudadanos argentinos de religión judía.

Reproducción de la tapa del Folleto editado por la D.A.I.A. que pretende desmentir la información de "INDEPENDENCIA"



20 Aniversario:

OPERATIVO "CONDOR"

Se acaban de cumplir veinte años de aquella magna fecha en que un núcleo de patriotas argentinos, todos provenientes de las filas del Nacionalismo Popular, jóvenes de años y de ilusiones, adoptara la decisión de reconquistar las Islas Malvinas. Se trataba de entrañables camaradas, civiles, militantes de la Causa de la Patria, que, habiéndose apoderado de un avión de Aerolíneas Argentinas que se dirigía a Tierra del Fuego, obligaron a su tripulación a desviarse hacia la Tierra Irredenta.

Con pocas armas y con abun-

dancia de aquellos que caracteriza a los hombres, enfrentaron a los isleños de Su asquerosa Vilgiedad, izando la azul y blanca, que flameó, Señora de la tierra y del espacio, mientras se extendió la posibilidad de coexistencia en su lugar con gallardía y decisión.

La recompensa oficial a tan noble y altivo gesto —celebrado y aplaudido por el pueblo—, fueron la claudicación ante el ocupante extranjero, por parte del gobierno de turno (ejercido, por más señas, por un jefe militar) y la cárcel para los realizadores del Operativo Cóndor,

que así se denominó a tan magnífica gesta.

Como detalle anecdótico y útil, cabe recordar que, en el mismo avión viajaba el entonces "señor" Gobernador de Tierra del Fuego Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Este personajón de la política, oficial de la Armada, en lugar de asumir el gobierno de las Malvinas, como le correspondía, pactó con los ocupantes y regresó a la tierra continental, orondo y campante, mientras los bravos cóndores quedaban custodiando la bandera de la Patria.

El 20 de Noviembre
"DIA DE LA SOBERANIA"
Todos a Plaza Once